



多摩市立瓜生小学校

瓜生小だより

令和3年度 第4号

令和3年 7月1日

学校の水田が復活しました。

校長 水野 裕司

6月29日の午後、5年生が学校の水田に田植えをしました。この水田は、4月の時点では、草が生い茂った状態でした。中の土を全部掘り出し、一度綺麗にしました。そして、掘り出した土から、草の根や石、木の切り株などを取り除き、元に戻すという大変な重労働でしたが、地域学校協働活動推進員をはじめ、おやじの会の皆様、地域の農家の方など、大変多くの皆さまにご協力いただき、見事に復活させることができました。ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。



お陰様で、子どもたちは、素足で泥の感触を楽しみながら田植えをすることができました。学校の中にある小さな水田ではありますが、子供たちに、貴重な体験をさせることができました。今後、水の管理や稲の生育の観察などを通して、稲作文化のほんの一端でも感じる事ができたら、とても素敵だなと思っています。

また、6月には、近隣の貝取北公園へ、全校児童が縦割り班で「なかよし はらっぱ」に出かけました。

下級生の面倒を見ながら班の遊びを進行する高学年の姿は、大変頼もしく感じました。また、下級生も高学年の話をよく聞き、みんなで「ともに楽しもう」という気持ちが伝わってきました。



三密を避ける、マスクを着用する、手洗いや消毒を丁寧に行う、ご家族も含め体調が悪いときは無理に登校しないなど、基本的な感染症対策を行いながらではありますが、実施可能なことを確実に増やしながら本校の教育活動を進めてまいりたいと考えています。ご理解とご協力を今後もよろしくお願いいたします。

- | | | |
|-----------|--------|---|
| ＜生活指導目標＞ | 年間重点目標 | 「言葉づかいに 気をつけよう」 (元気のよいあいさつ 心を込めた言葉づかい) |
| | 7月の目標 | 「使ったものや身の回りの整理整頓をしよう」 |
| ＜7月の保健目標＞ | | 「暑さに負けず元気にすごそう」 |